


Mon pays estime par ailleurs qu’une conférence internationale de plénipotentiaires serait un 

forum de négociation approprié et offrirait le cadre nécessaire pour élaborer un instrument 

juridique solide.  

La Belgique est prête à travailler avec toutes les délégations de manière constructive et 

inclusive afin d’avoir des avancées significatives sur cette question particulièrement 

importante.  

Je vous remercie. 


